



LA CROIX DE BERNY

Fête de Saint Sacrement - b – 14 juin 2009

La nuit des veilleurs

Comme les années précédentes, l'ACAT propose de former une chaîne de prière pour les victimes de la torture pendant la nuit du samedi 27 au dimanche 28 juin prochain. La date est choisie en fonction de la journée mondiale de soutien aux victimes de la torture, le 26 juin, et le thème correspond à l'action de l'ACAT, bien sûr. Mais c'est l'occasion d'associer tous les croyants dans une action qui rappelle que :

- prier est efficace, même si on ne perçoit pas toujours l'effet espéré ;
- il y a des chrétiens partout dans le monde, de la Chine à la Colombie en passant par l'Erythrée, la Turquie, le Japon... (je cite ici les pays d'appartenance de quelques unes des personnes pour qui il est proposé de prier plus particulièrement cette nuit-là) si bien qu'à chaque instant du jour et de la nuit, il y a quelqu'un en prière quelque part sur terre !

On peut prier seul chez soi et penser à tous les autres ; ça fait parfois du bien de se rassembler pour concrétiser cette chaîne de prière (c'est pourquoi l'ACAT suggère de s'inscrire, cf. ci-dessous l'adresse)

Le défi de l'ACAT est de trouver assez de monde pour assurer une chaîne de prière de 20h le samedi à 8h le dimanche. Le doyenné Antony-Bourg-la-Reine prendra sa part en début de soirée : il y aura des gens en prière à st-Saturnin depuis la fin de la messe du samedi soir, donc à partir de 19h45 jusque vers minuit. Cette prière, organisée en plages d'une demi-heure, sera soutenue par des lectures bibliques, des textes de présentation de la situation de quelques personnes torturées, des prières lues, des chants et de la musique.

Afin d'associer ceux pour qui s'asseoir dans une église, écouter les textes et chanter un peu, n'est pas très motivant, on propose d'organiser des marches à partir des autres lieux de culte du doyenné.

A l'heure dite, on donnera courtement quelques explications sur la raison de la démarche - la torture est pratiquée dans beaucoup de pays, prier pour les victimes ne les sort pas souvent de prison mais les aide à ne pas sombrer dans le désespoir - et on se mettra en marche à pied, à trottinette, en vélo etc. en direction de l'église st-Saturnin avec un papier donnant quelques

infos sur une personne, ou un groupe de personnes, pour qui prier en chemin, par exemple en échangeant des sentiments et des idées à propos de cette personne tout en la confiant à Dieu, comme on lui confie un ami dans la peine. A l'arrivée à st-Saturnin, chaque groupe de marcheurs dira quelques mots (d'où il vient, pour qui il a prié...) à la fin d'une plage de prière et un geste de fraternité sera proposé.

Contact : Marie LARGER tél. 0142 37 73 14

Pour s'inscrire pour prier chez soi : www.nuitdesveilleurs.com ou tract jaune

Pour prier ensemble : à St-Saturnin de 19h45 à 24h.

Pour prier en marchant : RV à st-François à 21h le samedi 27 juin 2009.

Repas du 28 juin

Les repas partagés sont une extension naturelle de notre activité paroissiale. Ils sont un prolongement de nos messes dominicales(*) où nous avons partagé le pain et le vin. Ils sont aussi une fête où nous aimons faire connaissance, tisser de nouveaux liens ou les approfondir. Ils ne sont pas exempts d'inattendu : personne n'avait songé au pain lors du repas du 5 octobre 2005 ! et le poulet froid avait déjà complètement disparu lorsque son auteur(e) a voulu le goûter le 6 octobre dernier !

Nous avons donc un repas dimanche 28 pour fêter la "fin de l'année". Et nous aurons des invités.

Car, avec Claude Rénier, et au nom de la communauté paroissiale, il a été convenu d'inviter les familles que la Conférence Saint Vincent-de-Paul rencontre régulièrement. Seront-ils 20 ou 30 ? Y aura t-il des enfants ? Nous ne le savons pas pour l'instant mais il faudra prendre soin de nos hôtes.

Pratiquement :

- Inscrivez-vous sur le tableau pour un minimum d'organisation. Si vous vous décidez au dernier moment, venez quand même !
- Précisez sur le tableau le nombre d'enfants afin qu'une place spéciale leur soit réservée (des jeux devraient être organisés afin qu'ils ne soient pas obligés de rester trop sages trop longtemps).
- Prévoyez aussi de préparer un peu plus que d'habitude pour nourrir nos invités, disons pour 6 !
- Le 28 au matin, apportez directement vos préparations à la cuisine.

Pour toute question, appelez Marie-Agnès Tran (01 46 61 20 90) ou Claude Rénier (01 42 37 50 46)

() C'est aussi le cas le premier jeudi de chaque mois après la messe de 12H15*

INFORMATIONS

A partir du 1^{er} juillet et jusqu'au 1^{er} septembre la messe du jeudi à 12h15 ne sera pas assurée. Elle reprendra le jeudi 3 septembre.

Il en sera de même pour l'accueil du samedi matin de 10h à 12h.

Dimanche 14 juin : Messe à 10h30 à Saint François

Sacrement du Corps et du Sang du Christ

Messe avec les enfants
Premières Communions
Profession de foi

A la sortie de la messe, quête pour le denier de St Pierre

Jeudi 18 juin **Messe à St François à 12h15**

Samedi 20 juin : Accueil à Saint François de 10 h à 12 h

Dimanche 21 juin : Messe à 10h30 à Saint François
12^{ème} Dimanche du temps ordinaire

Jeudi 25 juin : **Messe à St François à 12h15**

Samedi 27 juin : Accueil à Saint François de 10 h à 12 h

Nuit de Veilleurs
à St François à 21h départ de la marche vers Saint Saturnoin

Dimanche 28 juin : Messe à 10h30 à Saint François
13^{ème} Dimanche du temps ordinaire

A la sortie de la messe quête par la Conférence St Vincent de Paul

Repas Paroissial